



BCA Newsletter



REFLEXIONES DE FIN DE CURSO



INFANTIL Y PRIMER CICLO DE PRIMARIA

En este curso, hemos incorporado a nuestra plantilla a tres nuevos profesores, los cuales se han integrado rápidamente y han establecido un entorno feliz y tranquilo en cada clase. El principal cambio académico de este curso, ha sido la introducción de un esquema fonético llamado “Phonics Shed”, que ha tenido un gran impacto positivo en la lectura de los alumnos, y sigue un desarrollo coherente y progresivo, a través de libros de lectura de narrativa fantástica.

Las clases de fonética son rigurosas, divertidas y dinámicas. Hemos añadido una evaluación en mitad del trimestre, de los fonemas y palabras más frecuentes, para mejorar el seguimiento y el apoyo a los alumnos, mientras progresan en su aprendizaje. Las familias de las clases de Penguins, Owls y Robins han venido al colegio para observar las clases de fonética para favorecer una cultura de lectura y debate en casa, que contribuye al progreso de los alumnos en la escuela.





Nuestra prioridad es que los niños se sientan seguros en el colegio, y hemos trabajado incansablemente para establecer y enseñar las normas para que los alumnos aprendan a relacionarse con amabilidad y respeto, cómo jugar incluyendo a todos y cómo comunicarse de forma clara y educada. El comportamiento en este departamento es ahora excelente y refleja no sólo el duro trabajo de todo el personal docente y los monitores, sino también la comprensión de los niños de cómo formar parte de esta comunidad. Hemos introducido asambleas quincenales en las que reforzamos positivamente y premiamos a aquellos que han mostrado nuestros valores escolares en acción. Este trimestre se han concedido premios tanto a la responsabilidad como a las habilidades comunicativas.



Anne Newlin
Directora de Infantil y Primer ciclo de Primaria

SEGUNDO CICLO DE PRIMARIA (KS2)

Uno de los momentos más destacados del año es sin duda la obra de teatro de Navidad. Las cuatro clases trabajaron juntas para conseguir un espectáculo ingenioso y alegre. Después del espectáculo, estuvimos encantados de recibir comentarios positivos sobre lo maravilloso que fue ver a las diferentes clases trabajando juntas tan bien. Los estudiantes de KS2 también ha estado muy concienciada con el medio ambiente este trimestre. Con la ayuda de Ms Melgar, hemos cultivado lechugas y zanahorias. Además, los alumnos han representado al colegio en diferentes eventos de Andorra, España y Francia.



El British College of Andorra ha participat al VII Congrés de ciència de la Universitat dels infants



Andorra la Vella, 17 de maig de 2024



La clase de Year 6 representó a BCA con éxito en el Congreso de Ciencias de la Universidad Infantil y en el "Consell d'Infants". Tanto la clase de Peacocks como Hawks disfrutaron de un viaje de dos noches a Mas Portal.



SECUNDARIA

Este año en Secundaria (clases de Year 7-11) hemos visto muchos avances sobre las bases establecidas en el curso pasado. Nos hemos centrado en nuestros valores trimestrales como una forma de desarrollo integral, con los valores de apreciación a la diversidad, un sentido de responsabilidad y habilidades de comunicación. Todo ésto ofrece oportunidades para que los estudiantes interactúen en distintos eventos en la escuela y con organizaciones locales en Andorra.



Nuestro programa de clubs se ha ampliado de nuevo, ofreciendo mayor variedad para que nuestros alumnos participen junto a otras clases de secundaria. El colegio se ha beneficiado del club de arte, ya que ahora tenemos un nuevo mural en la entrada al edificio principal.

Una vez más, los estudiantes participaron en el musical del colegio, de forma magistral mostrando todas sus habilidades. También hemos tenido nuestra segundo grupo de estudiantes IGCSE en completar sus exámenes y esperamos que logren los resultados de sus esfuerzos merecen cuando reciben sus resultados en el verano.

Deseo a todos los alumnos unas felices y tranquilas vacaciones.



Sam Shadbolt
Director de Secundaria

PROGRAMA DEL DIPLOMA DE BACHILLERATO INTERNACIONAL (DP)

Nuestra primera generación de estudiantes de bachillerato internacional (DP) ha alcanzado un hito importante: el final de su primer año: DP1. Ya han cubierto la mayor parte del contenido de la asignatura; esta semana están terminando sus exámenes de fin de DP1; la semana que viene entregarán el borrador final de su monografía de 4000 palabras. Sí es cierto, el IBDP puede parecer implacable, y los estudiantes están sin duda cansados, estresados y listos para un descanso. Pero hay un respiro en el horizonte: la semana que viene se embarcarán en el viaje de su vida a la ciudad de los Incas en Perú, seguido de su tan necesario y merecido descanso de verano antes de continuar con el programa en septiembre.

El Programa es un reto, no hay duda, pero los estudiantes salen de esta experiencia más fuertes, más independientes y mejor preparados para enfrentarse al mundo adulto de la educación superior y el trabajo. He visto crecer a este grupo desde los embriagadores días de sus exámenes IGCSE, que estoy seguro de que ahora ven como un paseo por el parque en comparación con lo que están haciendo actualmente. Nunca dejan de impresionarme con sus actitudes respetuosas, su sentido del humor y sus mentes curiosas. Les felicito por sus numerosos éxitos en lo que va de año y por la forma en que han afrontado los retos. Por último, les deseo lo mejor para su último año en BCA.



Warren Quinton
Director del Bachillerato Internacional

CARTA DEL DIRECTOR

Tenemos que ser cautos a la hora de valorar los logros del año. Mientras se pone el foco en un lado, el otro queda a la sombra. Igualmente, quedarse con los titulares no conforma con el proceso de aprendizaje, es un camino muy personal para cada uno, que se forma paso a paso, día a día, de forma que todo se va acumulando e incrementando a lo largo del curso creando un gran impacto en el alumno.

Estoy feliz porque este año, más que nunca, hemos puesto los valores BCA en primera línea. Cada trimestre, hemos puesto de relieve un valor y lo hemos convertido en el motor de experiencias educativas y no ha sido sólo un elemento decorativo, en forma de cartel colgado en la pared.

Estamos más conectados que nunca a las organizaciones e iniciativas del país. Es cierto que un paso hacia el sistema británico implica un alejamiento del sistema andorrano, español o francés, pero nuestro currículum se enriquece con las oportunidades de Andorra y más allá: por ejemplo, las numerosas participaciones de Primaria en eventos como el Dictado Nacional, el Consejo de Jóvenes de Andorra la Vella, el concurso de cortometrajes RECcrea, el Congreso de la Ciencia, el campeonato de ajedrez escolar de Andorra, las actividades de Andorra Sostenible, la celebración oficial de los 30 años de relaciones diplomáticas entre Reino Unido y Andorra y otras entidades benéficas de Andorra con las que colaboramos en actividades educativas. Tenemos una sólida asociación con la Universidad de Andorra y hemos dado la bienvenida a una serie de profesoras estudiantes para que finalicen sus prácticas, que tienen una opinión favorable del currículum y de la ética docente del BCA.

Hemos puesto en marcha el sistema de casas de la escuela (se acordará de “Harry Potter”), y que volverá el año que viene con más novedades, incluido un consejo representativo para cada casa que contribuirá a desarrollar aún más el liderazgo de los estudiantes en la escuela. El Premio Internacional del Duque de Edimburgo está firmemente establecido (Year 10 y superior).





Todas las escuelas deben comprometerse con un programa de educación (y preferiblemente también de acción) para la sostenibilidad ambiental, y ha sido fantástico que la *Escola Verda* haya reconocido este hito importante con la acreditación de que se nos ha otorgado recientemente.

Hemos puesto en marcha el sistema de casas de la escuela (se acordará de “Harry Potter”), y que volverá el año que viene con más novedades, incluido un consejo representativo para cada casa que contribuirá a desarrollar aún más el liderazgo de los estudiantes en la escuela. El Premio Internacional del Duque de Edimburgo está firmemente establecido (Year 10 y superior).

Todas las escuelas deben comprometerse con un programa de educación (y preferiblemente también de acción) para la sostenibilidad ambiental, y ha sido fantástico que la *Escola Verda* haya reconocido este hito importante con la acreditación de que se nos ha otorgado recientemente..



El personal que se ha incorporado y los nuevos roles de coordinación, han añadido mayor profundidad en el aprendizaje y han aportado nuevas habilidades a los servicios que ofrecemos como escuela.



Mr Harry Lock
Principal

AVISOS

Viernes 21 de junio - Jornadas de Transición

Para que los niños hagan una transición fluida hacia el próximo curso escolar, las clases de Educación Infantil y Primaria vivirán una jornada de transición de una hora. Podrán conocer a los profesores y realizarán algunas actividades. Esta jornada sólo es para los niños, a excepción de las familias recién llegadas a Nursery (3 años) que están invitadas a pasar la mañana con nosotros.

Los alumnos de Year 6 que pasan a Year 7 y que, por tanto, inician la ESO, la jornada será de cuatro horas e incluirá algunas clases. Le daremos más información para apoyar a su hijo durante esta transición clave.

El mismo día comunicaremos a las familias el nombre del profesor del próximo curso de las clases de Educación Infantil y Primaria.

A principios de septiembre, le invitaremos al evento “Conoce al equipo docente” donde podrá visitar el aula de su hijo, conocer al tutor o profesor de la clase y donde le explicaremos los planes y las expectativas para el curso.

Minimizar los retrasos y salidas anticipadas

Al inicio y al final de cada curso, les pedimos que hagan el máximo esfuerzo para respetar los horarios escolares (excepto citas médicas), tanto los retrasos como las recogidas anticipadas.

Del mismo modo, pedimos a los padres que intenten no interrumpir la jornada escolar y no venir a por a sus hijos antes de finalizar el día. Aunque la gran mayoría de las familias siguen el horario escolar, son en general demasiado frecuentes, las familias que recogen antes a sus hijos, especialmente los viernes por la tarde, y es necesario mejorar colectivamente en este aspecto. En el caso de que haya una buena razón para una recogerlos antes, rogamos que se notifique con suficiente antelación.

Tenga en cuenta que el último día del año escolar actual es el viernes 28 de junio, y es un día completo de escuela regular sin final temprano.

Fechas clave para el curso escolar 2024-2025

El calendario de BCA para el próximo curso escolar está publicado en la página web del colegio y en el Portal de Padres.

Además, ya hemos fijado las fechas de las principales conferencias de padres, las jornadas informativas sobre el plan de estudios y las fechas de publicación de las notas. Este **Calendario Académico de BCA** está publicado en el Portal de Padres y debe consultarse detenidamente. Si tiene alguna duda, póngase en contacto con admin@bcandorra.com.

Foro de Padres - Relaciones y Educación Sexual (RSE), martes 24 de septiembre 09:00h.

El próximo Foro de Padres tendrá lugar a principios del próximo trimestre. Todos los padres son bienvenidos. La idea de estos foros es abordar temas educativos de interés actual, y en particular aquellos en torno a los cuales puede haber diversidad de opiniones. El objetivo es proporcionar a los padres información, escuchar sus puntos de vista y los puntos de vista de educadores y especialistas (hemos tenido algunos oradores invitados de fuera de BCA), y para aclarar y / o dar forma a la política de la escuela. El resultado de uno de los foros que tuvimos anteriormente fue reforzar considerablemente las restricciones del colegio al uso de teléfonos móviles, de acuerdo con los resultados de la investigación.

Le rogamos que inscriba su asistencia con antelación, antes del viernes 20 de septiembre.



**UN SOMNI
FET REALITAT**

*L'ascens
de Joan Verdú
a l'elit mundial*

**Xerrada
col·loqui amb
Joan Verdú**

**17/juny/2024
19 h**

Centre
de Congressos
d'Andorra la Vella

ORGANITZA


Andorra la Vella
#AndorraCapital


JOAN
VERDÚ


FEB
FEDERACIÓ
ANDORRANA D'ESPORTS


Creand®

DÍA DEL DEPORTE



PRIMARIA











SECUNDARIA











